

## **Erneute Spende von Helmut Schmidtgen**

---

Helmut Schmidtgen setzt sein langjähriges Engagement für die Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz fort. Vor wenigen Tagen hat er eine Spende von 3.580 Euro übergeben – eingeworben während einer weiteren Aktion in seiner Heimatregion.

Seit 16 Jahren sammelt der aus Eschelbach stammende Schmidtgen regelmäßig Spenden für die Arbeit der Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz und konnte durch zahlreiche Benefizaktionen bereits insgesamt 48.417,75 Euro für die Unterstützung von an Krebs erkrankten Menschen und deren Angehörigen einwerben.

Dr. Thomas Schopperth, Geschäftsführer der Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz, würdigte Schmidtgens unermüdlichen Einsatz: „Die wohnortnahe Unterstützung für an Krebs erkrankte Menschen und ihre Angehörigen ist nur möglich, weil engagierte Menschen wie Herr Schmidtgen sich dafür einsetzen. Ihm und allen, die in ähnlicher Weise unterstützen, gilt unser großer Dank.“

Die Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz bietet ihre individuelle, vertrauliche und kostenfreie Hilfe in fünf Informations- und Beratungszentren (Koblenz, Trier, Ludwigshafen, Kaiserslautern und Mainz) sowie mehr als 50 regionalen Außenstellen an.